

geänderter Beschluss:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, bis zur Stadtratssitzung September 2015 einen **mit finanziellen Auswirkungen unteretzten** Vorschlag zu erarbeiten, wie das vorhandene Wegeleitsystem für Kultureinrichtungen verbessert und aktualisiert werden kann.

Folgende Kriterien sollten dabei beachtet werden:

- Wegweisungen, die barrierefrei an markanten Standorten der Stadt einzurichten sind
- farbliche Gestaltung von Hinweisschildern, einschl. Schriftform, ggf. Verwendung identitätsstiftender lokaler Symbole
- zusätzliche Informationen zum Wegeleitsystem über einen QR-Code – Einrichtung einer APP
- fußgängerfreundliche Wegeführung (z.B. auf Gehwegen ohne große Straßenüberquerungen)